
Subject: Es hilft doch alles nichts...
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View Forum Message <> Reply to Message

Hey Leidensgenossen, 

ich muss mal kurz Dampf ablassen. Das kann doch nicht wahr sein. Wir haben jetzt 2018.
Kopftransplantationen (!) sind geplant und wir sitzen hier und haben immer noch kein akzeptables
Mittel gegen fucking Haarausfall!

Abeut, in dem Punkt sind wir uns wahrscheinlich alle einig, lasst mich kurz ins Detail gehen.

Ich habe wahrscheinlich bis zum heutigen Tag insgesamt ca. 100h Recherche in das Thema AGA
gesteckt. Was hat es mir gebracht? Gar nichts!

passt auf. Hier meine (selbstverstaendlich subjektive) Meinung zu AGA-Behandlungsmethoden

Fangen wir mit den Big 3 an. Finasterid, probiert 30 Tage, Spermienanzahl halbiert, keine
morgenlatten mehr etc. Bin ich behindert? Ich tausch doch keine Potenz gegen fucking Haare ein!

Minox. Hahahaha, so ein Dreck. Wirkung erst nach fruehstens 2 Monaten. Heftiges Shedding am
Anfang. Einzig und alleine eine temporaere Loesung, macht langfristig alles nur noch schlimmer
(erhoehte Alphadingsdareduktase etc) nach 2 jahren biste genau da wo du vorher warst.
widerliche schmiererei, fette augenringe, haut schmeckt nach alkohol  wennsde mal n gute nacht
kuss willst. Gesicht aufgeblasen etc. was soll der scheiss

Ket. Minimalste Wirkung. Wenn ueberhaupt, wer weiss. Konsens scheint ja auch hier zu sein
Wirkung erst nach 1 Jahr. Macht die Haare eklig trocken, pfui. Muss man eigentlich zwei
shampoos verwenden. Loesungen zubereiten etc, total aufwendig, dann mit kanuele und was
weiss ich. Hab ich alles gemacht, aber haltet euch das mal vor auge... Wir nehmen
kanuelenspritzen whatever, und fahren uns damit jeden zweiten durch die haare vor dem spiegel,
mit irgendwas was wir uns davor zusammengemixt haben. Traurig eigentlich irgendwo... Und
bringt nichmal irgendwas.

Biotin. Muell. Ess gescheit, dann brauchst dus nicht, es macht eh keinen unterschied. Macht vll
die fingernaegel haerter, aber JEDEN VERFICKTEN ABEND ne tablette schlucken, klar man
gewohent sich dran, aber auch hier, haltet euch das mal vor Augen. Wir schlucken JEDEN abend
ne tablette... Wofuer? Bringt fast nix.

Dermaroller. Lol ich blute damit,es tut weh, man muss desinfizieren was soll der scheiss. Auch
hier, vor augen halten, wir nehmen nadeln und stechen sie uns in den Kopf (ich hab das auch
alles gemacht...) hilfts was? wer weiss...

Vitamine, Zink, blablabla... Muell! 

Chiasamen Leinsamen... Kein Kommentar, als ob das irgendwas nennswertes tut
Guter Ernaehrung blablabla. 
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Voltarenspray hab ich noch nicht probiert, aber auch das klingt mir wieder soooo umstaendlich.
Ich mein, wenn ich wuesste, okay, das zeug hilft jawollo, dann wuerde ich das ja durchziehen.
Aber uach da wieder. Taeglich SCHMERZMITTEL. Sind wir eigentlich bescheuert.

So jetzt kommen wir zum Lustigsten kapitel: RU58841!

Auch Hier, ich hab das Probiert. Bestellt. gemixt. Appliziert. Sagt mal jungs, lasst uns doch mal
aufwachen hier. Wir bestellen uns irgendein Zeug aus dem Ausland, wsl irgendwo im Dreck in
China zusammengemixt, von dort wird das nach Polen geschmuggelt, dort dann verpackt. Wir
muessen ganze Vertraege unterschreiben wo wir sagen dass wir es nicht auf den Kopf
schmieren. Dann ist es bei uns, nachdem wir dysproportional viel geld dafuer ausgegeben haben,
und wir mixen es mit anderen Chemikalien, obwohl wir NULL ahnung von Chemie haben (die
meisten). Dann schmieren wir uns das taeglich auf den Kopf. Eine substanz, von der wir wissen
dass sie systemisch geht zu einem grad. Sagt mal sind wir eigentlich behindert? Eine substanz
von der todesberichte vorliegen (die reden wir uns dann schoen. aber wissen wirs)

wir liegen nachts im bett, unser Herz rast unregelmaessig, setzt huepfer aus, und wir sagen uns
ach wird schon, ist nicht so schlimm "Immerhin funktoinioert mein schwanz wieder im gegesatz zu
finasterid". Nochmal, sind wir eigentlich komplett bescheuert? 

Alles was ich will meine fresse ist meinen haarausfall zu stoppen. Ist das denn wirklich so schwer.
Ist das denn wirklich unmoeglich, ohne mich unabschaetzbaren risiken auszusetzen??! 

Leck mich, Welt. Leck mich am arsch.

So. Jetzt weiter an die Arbeit, Schluss mit rumgeheule. Aber das musste mal raus.
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